

## Pressemitteilung

20. August 2020

### Vollsperrung der Pappelallee

**Nach einem Wasserrohrbruch ist die Pappelallee an der Einmündung Feldstraße / Dornbachstraße vorübergehend voll gesperrt. Durch den Wasserrohrbruch ist die Fahrbahn im oben genannten Bereich unterspült und daher nicht mehr befahrbar. Die Stadtwerke arbeiten an der Behebung des Schadens. Die Arbeiten werden voraussichtlich bis zum 04. September 2020 andauern.**

Die Umleitung des Verkehrs in die Innenstadt erfolgt über die Zeppelinstraße und die Siemensstraße. In Fahrtrichtung A661 wird eine Umleitung über die Urseler Straße ausgewiesen. Zusätzlich wurde eine Umleitung über die Schlußner-, Siemens- und die Zeppelinstraße eingerichtet. Zudem werden die Verkehrsteilnehmer im Bereich der Straße Am Hohlebrunnen und des Europakreisels über die Lange Meile und den Südring auf die A661 umgeleitet. Hierzu werden in der Langen Meile in Fahrtrichtung Südring Halteverbote aufgestellt.